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Note legali

Le strategie riportate in questo documento sono il frutto di anni di studi, quindi
non è garantito alcun risultato. Soprattutto se quanto descritto non viene 
applicato, o se viene applicato in modo improprio.

L’autore si riserva il diritto di aggiornare o modificarne il contenuto, in base a 
nuove condizioni. 

Questo documento ha solo ed esclusivamente scopo informativo, e l’autore non
si assume nessuna responsabilità dell’uso improprio di queste informazioni. 

Tutti i diritti riservati

Puoi distribuire o regalare ai tuoi amici questo Report.

Hai il diritto di inviare questo ebook alla tua newsletter, se ne possiedi 
una, o di segnalarlo ai tuoi contatti, senza fare spam.

Puoi pubblicarlo su Facebook o su altri social: ogni forma di divulgazione 
di queste idee è benefica per tutti e quindi è ben accetta.

Se sei un affiliato, puoi richiedere una copia con i tuoi link di affiliazione, 
inviando una email a info@ricchezzavera.com

L'unico limite è che nessuna parte di questo documento può essere modificata 
o riprodotta in alcuna forma, elettronica o meccanica, senza l’autorizzazione 
scritta dell’autore.
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Note sull'Autore

Josè Scafarelli è l'autore del libro “Ama e Arricchisci Te stesso” e del  
Progetto Ricchezza Vera, nato nel 2007 per diffondere la consapevolezza 
che tutti possono creare una vita ricca finanziariamente, lavorando 
interiormente.

Il progetto nasce nella mente dell'autore, in un periodo in cui un disastro 
finanziario colse la sua famiglia e dovette convivere con un drastico 
abbassamento del tenore di vita a cui era abituato.

In quel momento, quando non poteva permettersi neanche di spendere 
soldi per mangiare normalmente, fece una promessa a se stesso: “Uscirò da 
questa situazione e spiegherò a tutti come fare!”.

Pochi anni dopo, uscito dalla crisi finanziaria, fonda il Progetto Ricchezza Vera.
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“Il Primo Passo verso la Ricchezza Vera” ha ricevuto una partecipazione 
sorprendente da parte dei lettori: più di 30.000 download e oltre 1100 
commenti entusiastici. Complessivamente, i Primi 5 Passi hanno ricevuto un 
totale di oltre 3785 commenti, realizzando un record, nell'ambito del mondo 
della formazione online sulla Ricchezza.

Dopo questo successo inatteso, decide di abbandonare definitivamente la 
professione di Avvocato che svolgeva da diversi anni, rinunciando ad un 
notevole reddito, pur di occuparsi a tempo pieno della sua Missione 
dell'Anima, cioè il completamento del Progetto Ricchezza Vera.

Ricchezza Vera è ad oggi il portale di riferimento più autorevole in 
materia di Ricchezza, nel web italiano.

Il progetto negli anni si è evoluto con i corsi in aula (“Allineamento alla 
Missione dell'Anima” e “Appuntamento con la Ricchezza Vera”) che hanno già 
formato centinaia di persone.

Il luogo dove ci si incontra ogni mese online è l'EnergetiClub, il primo ed 
unico Club online in cui si riprogrammano le energie interiori, per trasformare 
la realtà esteriore.

Per maggiori informazioni sull'autore e sul Progetto Ricchezza Vera, leggi la 
pagina “Chi Siamo”.

Copyright 2019 © Josè Scafarelli  per www.EnergetiClub.com                                 Pagina 4 di  35

http://www.EnergetiClub.com/
http://www.ricchezzavera.com/blog/il-team-di-ricchezza-vera/
http://energeticlub.com/presentazione/


Le 8 Energie per sbloccare il Denaro - Josè Scafarelli

  Indice

Introduzione – pagina 5

Energia 1 – Il Debito “Paterno” – pagina  9

Energia 2 – Il Debito “Materno” – pagina  11

Energia 3 – Il programma “c'è la Crisi” – pagina 14

Energia 4 – “I Soldi sono la radice di tutti i mali” – pagina 18

Energia 5 – Sensi di colpa – pagina 22

Energia 6 – “Soldi = Morte” – pagina 24

Energia 7 – Il Karma del Denaro – pagina 26

Energia 8 – Paura di vendere – pagina 28

Conclusione – pagina 31

Copyright 2019 © Josè Scafarelli  per www.EnergetiClub.com                                 Pagina 5 di  35

http://www.EnergetiClub.com/


Le 8 Energie per sbloccare il Denaro - Josè Scafarelli

  Introduzione

Grazie per aver scelto di leggere questo breve report.

Non lasciarti fuorviare dal fatto che sia breve e che sia gratuito: contiene delle 
informazioni molto importanti, che probabilmente altri autori ti farebbero 
pagare fior di quattrini per fartele ricevere.

Come probabilmente già sai, lo stato naturale di ogni uomo e ogni donna su 
questo pianeta, è uno stato di Abbondanza e Ricchezza. 

La povertà e la crisi – benché i media ce le passino come cose normali – sono 
delle storture. 

La Ricchezza è naturale. La povertà è purtroppo diventata 'normale' per 
molti.

E' come se la Ricchezza fosse uno stato normale di salute e la povertà una 
malattia. Infatti, come tutte le malattie, ha natura psicosomatica. 

So che secondo la medicina ufficiale, ci sono anche malattie di origine non 
psicosomatica, ma studiosi e ricercatori come la biologa Claudia Rainville o il 
celeberrimo Dott.Hamer, hanno rivelato che in realtà, qualsiasi malattia 
deriva da emozioni bloccate.

Questi blocchi, generano malattie.

Lo stesso discorso vale per la povertà: ci sono dei blocchi energetici che la 
generano.

In questo Special Report, desidero parlarti di 8 Energie che bloccano il 
naturale afflusso di Abbondanza e Ricchezza nella tua vita, nella 
speranza che tu decida al più presto di lasciar andare queste energie.

Anche se lo stato di salute del tuo conto in banca è ottimo, ti invito comunque 
a leggere quanto segue, perché liberare queste energie, ti porta benefici 
in ogni area della tua vita.

I soldi nel portafogli infatti, sono solo una manifestazione esteriore di una 
causa interiore.

Mi rendo conto di dare per scontate tante cose, se dovessi avere qualche 
domanda, alla fine di questo Special Report, c'è un link ad un articolo in cui 
potrai commentare questo scritto e farmi tutte le domande che desideri.

Alcuni concetti che do per scontato, puoi approfondirli leggendo la collana di 
ebook “I Primi Passi verso la Ricchezza Vera” (in particolare il 5°Passo e i 
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successivi).

Per adesso, ti prego di accettare senza pregiudizio, questi presupposti 
fondamentali:

1) Tutto è uno. Nel senso che tutto (pensieri, cose, persone, eventi, 
situazioni, il tuo corpo, etc.) è un'Unica Energia. Questa energia assume 
diverse forme, a seconda della frequenza a cui vibra. [ho già dimostrato questo
assunto nel 5°Passo verso la Ricchezza Vera, riprendendo gli studi di noti 
scienziati come Gregg Braden, Bruce Lipton, David Bohm, Karl Pribram, Marco 
Todeschini, Ernst Chladni, Leonardo da Vinci, Platone e un numero infinito di 
altri scienziati di tutte le epoche].

2) Energia e Materia sono la stessa cosa. E' un po' il corollario del punto 
precedente. Un mio amico mi ha detto questa formula: E=Mc². Significa 
semplicemente che l'Energia è uguale alla Materia “velocizzata”, cioè 
moltiplicata per il quadrato della velocità della luce. Quindi possiamo dedurre 
anche che la Materia è Energia rallentata.

A questo punto dovrebbe essere agevole comprendere che:

I soldi sono energia.

I pensieri sono energia.

Quindi, pensieri e soldi, hanno la stessa essenza.

A dispetto di quanto ci hanno insegnato a scuola, facendo leva su un paradigma 
scientifico obsoleto e distorto, noi – attraverso l'uso del solo pensiero – 
interagiamo nel mondo circostante.

Se è la prima volta che leggi una cosa del genere, ti invito a prenderti 1 minuto 
per rifletterci.

Fai 1 respiro profondo, e rileggi questa pagina.

Abituati, perché non è l'unico concetto “scioccante” che leggerai in questo 
Special Report. :)

C'è un terzo elemento di cui voglio parlarti:

Le Emozioni. Le emozioni sono anch'esse Energia, e sono il punto di 
incontro tra i tuoi pensieri e il tuo corpo. Ogni pensiero produce 
un'emozione, cioè una reazione biochimica nel corpo (Leggi i testi di Bruce 
Lipton per approfondire).

[NOTA: normalmente si tende ad identificarci con i nostri pensieri e le nostre 
emozioni. Per una vita felice, è invece importante dissociarsi da queste cose: 
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tu non sei né i tuoi pensieri, né le tue emozioni. 

Entrambe le cose possono nascere “fuori” di noi, e solo successivamente 
entrare in noi. Quando arrivano, noi crediamo che siano pensieri o 
emozioni che abbiamo creato noi, ma in realtà, ci stiamo solo facendo 
influenzare da energie “esterne” (per maggiori informazioni su questo punto, 
leggi 3 Giorni di Luce). Quindi, tu NON sei i tuoi pensieri e NON sei le tue 
emozioni.]

3) Terzo presupposto che do per scontato che tu sappia, è il fatto che siamo 
dotati tutti di una mente “conscia” e di una mente “inconscia”. La mente 
“conscia” (gestita dal 5% del tuo cervello) è quella con cui stai leggendo, quella 
con cui rifletti abitualmente, quella che governa i 5 sensi. La mente “inconscia” 
(95%) è quella che – come dice la parola stessa – non conosci. E quella che 
utilizzi per respirare, far battere il cuore, far girare il tuo intero organismo, 
senza doverci pensare “razionalmente”.

Come stanno i tuoi piedi nelle scarpe adesso?

Ci hai dovuto pensare, ma prima che tu non ci avessi portato l'attenzione, il tuo 
subconscio già sapeva che nelle scarpe andava tutto bene: il sangue circola 
correttamente, la temperatura è a posto, le ossa sono sempre intere.

4) La mente conscia ragiona per pensieri. La mente inconscia, ragiona 
per automatismi (programmi). Non hai dovuto spiegare al tuo inconscio con 
quale ritmo deve battere il tuo cuore: già al momento del concepimento, mentre
si creava il feto, il programma-base “battito cardiaco” è stato installato di
default nel tuo “sistema operativo” (spero ti abbia fatto chiarezza questo 
esempio “informatico”). :)

Di conseguenza, tu sei il prodotto di tutti i programmi che hai 
attualmente nel tuo inconscio. Le cose che fai, i comportamenti che adotti, 
ogni scelta che hai fatto fino ad oggi (dalla scelta del dentifricio da comprare alla
scelta dell'anima gemella) sono frutto dei tuoi programmi preimpostati. 

5) Ci sono dei programmi che ti potenziano (es: “io sono attraente”) e dei 
programmi che ti depotenziano (es: “io sono brutto”). In questo Report, 
andiamo proprio a vedere quali sono i principali blocchi energetici 
(programmi) che ci depotenziano dal punto di vista finanziario.
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6) Un'ultima fondamentale premessa riguarda il fatto che tutto ciò che vedi, 
tutte le situazioni che vivi, tutte le persone che incontri, sono un tuo 
specchio.

Niente e nessuno è di fronte a te a caso, neanche questo report. Se sono entrati
nella tua vita, significa che ti stanno mostrando qualcosa di te. 
Generalmente se vedi qualcosa che non ti piace in qualcuno (o in qualcosa), 
quel “qualcosa” è un'energia che è dentro di te e che cerca di essere 
riconosciuta e integrata.  

Non ti libererai mai di quella energia finché non la accetti ed integri in te. 

Esempio 1: se vedi una persona disonesta, ti sta facendo specchio di chi sei, 
cioè di una energia di “disonestà” che è dentro di te e che dovresti lavorarti.

Esempio 2: se nella tua vita capitano continuamente degli idraulici costosissimi,
è probabile che ti stiano facendo specchio di come tu giudichi. Quindi, se 
giudichi costosissimi gli idraulici, ne attrarrai sempre di costosissimi, finchè non 
ti lavori la credenza in questione.

Mi rendo conto che quest'ultimo concetto possa sembrarti assurdo, o difficile da 
comprendere. Ragionaci un po' su prima di andare avanti, e per adesso 
accettalo come buono, poi un giorno lo comprenderai meglio. Certi concetti li 
si comprendono bene quando li si vivono. Adesso hai ricevuto la nozione, 
presto la vivrai, se lo vorrai. ;-)

7) Ognuno di noi crea la propria realtà. Su questo concordano tutti i mistici 
di ogni epoca e una certa quantità di scienziati di tutti i tempi (generalmente 
non accettati dalla scienza accademica).

Fatte queste opportune premesse... ti lascio alle 8 energie, che in parte sono 
state ispirate agli studi dell'autore P.Laut e in parte il frutto delle mie personali 
esperienze vissute in questi anni, a contatto con Ana Maria Ghinet, ideatrice del 
Coaching Energetico®.

Ti auguro una Buona Lettura! :)
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Energia 1 – Il Debito “Paterno”

Il debito non è soltanto un legame economico tra 2 soggetti (creditore e 
debitore): è anche un legame energetico.

La paura della Solitudine è una delle più antiche che abbiamo registrato nel 
nostro inconscio: c'è stato un tempo (fuori dallo spazio-tempo), in cui tu eri 
UNO con tutto il resto del creato. Nel momento in cui hai deciso di 
specchiarti, per guardarti e per avere “compagnia”, ti sei dovuto separare 
da te stesso.

Da questa separazione, è nata questa paura di rimanere soli... figlia del senso 
di separazione.

Quando ti sei incarnato, il tuo inconscio applica questo programma, e ti ritrovi 
con la paura della solitudine (che deriva sempre dal senso di separazione 
dall'Uno, la Fonte).

Poiché ci sentiamo inconsciamente soli, tendiamo a creare legami con tutto e 
con tutti, proprio per rimanere “in unione” con altre persone.

A volte si tratta di legami “sani”, ma questa paura è talmente forte che siamo 
inconsciamente disposti persino a mantenere dei legami insani.

Generalmente, tutti i legami che instauriamo prima del risveglio della Coscienza,
sono insani (esempio: attaccamento, dipendenza, gelosia, etc.).

Una strategia pratica per rimanere legati a qualcuno, è instaurare un 
legame di debito o di credito. Si tratta evidentemente di un legame di tipo 
insano. [NB: L'unico legame sano è quello fondato sull'  Amore Incondizionato.]

Il legame più forte in assoluto che abbiamo è quello con i nostri genitori.

Facciamo di tutto, pur di rimanere legati a loro.

E non parlo solo degli italiani quarantenni mammoni (per cui ci prende in giro 
tutto il mondo), ma di tutti. :-)

E' normale avere un grandissimo amore per i nostri genitori, ma diventa insano, 
se ci sono delle emozioni come quelle di cui ti ho accennato prima (gelosia, 
attaccamento, dipendenza,  etc.).

Anche in questo caso, pur di rimanere legati al papà o alla mamma, c'è la 
strategia pratica di creare debiti.

Poiché in certi casi non è possibile indebitarsi direttamente con mamma e papà 
(ad esempio, perché non hanno tanti soldi e non possono prestarcene), allora 
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facciamo debiti con chi equivale a loro, nel nostro inconscio.

Banche, finanziarie, stato, fisco, etc. rappresentano per noi l'Autorità, proprio 
come nostro padre. Fare debiti con una banca, è un modo per sentirci legati al 
papà.

Antidoto per l'Energia del Debito “Paterno”:

Ci sono diversi lavori che si possono fare per dissolvere certe energie, ho deciso 
di darti alcune indicazioni alla fine di ogni capitolo, per aiutarti a farlo. 

;-)

Per sciogliere la dinamica del debito “paterno”, ti suggerisco di lavorare su:

• La paura di fallire

• Scioglimento di legami insani con tutti i nostri creditori e debitori

• Pagare le tasse con Gioia

• Dissociazione dalla figura del padre, dal punto di vista finanziario

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• Ogni risultato che ottengo è un successo

• Pago tante tasse con gioia, perché guadagno tanti soldi

• Io non sono mio Padre

• Io posso essere amato da mio padre anche se guadagno più di lui

• Io sono connesso alla mia Fonte Infinita di Amore 

Inoltre sono ottimi i lavori di:

• Perdono del Padre per la cattiva gestione dei soldi

• Scioglimento di tutti i legami col padre che non siano fondati sull'Amore 
Incondizionato
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 Energia 2 – Il Debito “Materno”
Come è facile intuire, anche il Debito “Materno”, è un legame insano che 
creiamo inconsciamente, per sentirci amati dalla mamma.

Devi sapere che ognuno di noi – che sia maschietto o femminuccia – ha in sé 
un lato Maschile e un lato Femminile.

Il debito “Materno” ha a che fare con il nostro lato femminile.

Il discorso che ti ho fatto prima, riguardo la paura della solitudine, è molto 
legato a questo aspetto femminile del debito.

Sentendoci separati dall'Uno, siamo portati a pensare di essere solo delle 
vittime del mondo esterno, perdendo quel senso di “onnipotenza” che ci 
deriva dall'essere Dio/Dea (a questo punto devo dirtelo: anche Dio è 
energia, ed è la stessa energia di cui siamo fatti noi).

Infatti, ognuno di noi è Dio/Dea creatore del proprio universo (non mi 
dilungo su questo punto, altrimenti non ce ne andiamo più a dormire...). :)

Dal senso di separazione nasce quindi la paura della solitudine, e da questa 
consegue un senso di Impotenza nei confronti del mondo.

Questo senso di impotenza ha natura femminile ed è fonte di vittimismo: 
crediamo di essere vittime degli altri, mentre in realtà, siamo sempre noi i 
creatori di ogni evento della nostra vita. Da un punto di vista finanziario, come 
riflesso di quanto appena detto, alle donne un tempo veniva insegnato che
non potevano avere a che fare con i soldi, cosa che era invece prerogativa 
degli uomini.

Di conseguenza, fare tanti soldi diventa un'impresa che riteniamo 
impossibile, o quantomeno molto difficile. Questo tipo di sensazione nasce
anche dalla carenza di proteine (di cui, guarda caso, è ricco il latte materno).

L'energia femminile è quella “che riceve” (quella maschile è quella “che da”).

Se da piccoli siamo stati cresciuti da genitori che avevano poco tempo e che si 
facevano perdonare per le lunghe assenze facendoci dei regali (giocattoli, 
viaggi, premi vari), allora potremmo aver associato l'amore dei genitori ai
regali che si ricevono (questo vale anche se a comportarsi così era solo uno 
dei 2 genitori).

Poiché per un bambino l'amore dei genitori è vitale, allora cerchiamo di fare 
in modo di ricevere per sempre regali dai nostri genitori. 

In che modo? Con quale strategia pratica? 
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Facile: mantenendo per tutta la vita un reddito più basso di quello dei nostri 
genitori. Infatti, ci sono moltissime persone (quasi tutte) che hanno dei 
parametri finanziari interiori (il famoso “Termostato Finanziario” di cui 
parla uno dei miei mentori T Harv Eker), per cui quando superano un certo 
reddito, fanno subito in modo di riportarlo al di sotto di quel parametro.

Infine, sempre a proposito del Debito “Materno”, devo parlarti della strategia di
povertà più diffusa: la vendetta.

Per vendicarci delle punizioni prese da piccoli, siamo inconsciamente 
portati a far del male ai nostri genitori. 

Come? Facendoli stare preoccupati per noi dal punti di vista finanziario. In 
questo modo otteniamo la loro attenzione (=amore), di cui ci nutriamo (in
modo insano e vampiresco).

Antidoto per l'Energia del Debito “Materno”:

Per sciogliere la dinamica del debito “materno”, ti suggerisco di lavorare su:

• La paura di rimanere soli

• La paura di perdere l'amore dei genitori, se diventiamo ricchi

• Dissociazione dalla figura materna, dal punto di vista finanziario

• Senso di impotenza nel fare soldi

• Essere vittime degli altri 

• Credenza “Le donne non possono fare business” (se sei uomo, parli del tuo 
lato femminile, quindi ti conviene lavorare comunque su questa credenza)

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• Io sono connesso al Tutto, alla mia Fonte Infinita di Energia

• Posso essere ricco e amato dai miei genitori contemporaneamente

• Papà e mamma mi amano a prescindere dalle mie finanze.

• Io non sono mia Madre

• Io creo la mia ricchezza in modo facile, posso farlo e sono in grado di farlo.

• Io sono il solo Creatore Potente della mia vita finanziaria 
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Inoltre sono ottimi i lavori di:

• Perdono e accettazione della mamma per averci nutrito in modo imperfetto

• Scioglimento di tutti i legami con la madre che non siano fondati sull'Amore 
Incondizionato

• Perdono di noi stessi per aver pensato male di nostra madre

• Perdono di noi stessi per esserci vendicati con i nostri genitori

• Il mio lato femminile è perfettamente in grado di creare Ricchezza nella mia
vita
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 Energia 3 – Il programma “c'è la Crisi”
Qui la faccenda si fa molto delicata.

Stiamo parlando di un programma talmente ben installato nelle menti della 
popolazione, che se in questo momento mi permettessi di dire che la crisi non 
esiste, moltissime persone arriverebbero ad aggredirmi verbalmente, pur di 
difenderlo.

Ho un profondo rispetto per quelle persone che stanno vivendo in 
prima persona “la crisi finanziaria”, li comprendo perché l'ho vissuta 
anch'io e so come ci si sente. 

Se quando vivevo la mia crisi qualcuno fosse venuto a dirmi che non esisteva, 
gli avrei urlato contro: “Ma come fai a dire una sciocchezza simile? Non vedi 
che non c'è un euro in giro? Non vedi i telegiornali? Non leggi i quotidiani? 
Sono tutti senza soldi... non soltanto io!”

E avrei anche provato un po' di consolazione nel pensare al fatto di non essere 
l'unico povero in crisi del paese.

Quindi in questo Special Report non ti dirò che la crisi non esiste. Ma ti dico
soltanto che la crisi è un programma. Ripeto: la crisi è soltanto un 
programma.

Non sto dicendo che non esiste, proprio perché so che in moltissimi la 
stanno vivendo... da quando hanno iniziato a parlarne i telegiornali.

Il punto è che in questo stesso periodo in cui la maggioranza della popolazione 
sta vivendo la crisi, ci sono persone che stanno facendo più soldi di quanti non 
ne abbiano mai fatti prima (intendo onestamente e non speculando sulla crisi 
stessa, come potrebbero fare certi investitori immobiliari senza scrupoli).

Come è possibile che nello stesso periodo “di crisi”, alcuni sono in crisi
e altri no?

Perché alcuni hanno lasciato che i media installassero nel loro cervello il 
programma “c'è la crisi” e altri no. Il TG e i quotidiani hanno un forte impatto 
emotivo sulle persone, hanno una forte autorità. Grazie a questa autorità, 
possono letteralmente ipnotizzare le persone, installando programmi 
di massa, a cui sono soggetti i più sensibili. Altri, meno sensibili a questo 
genere di cose, non si lasciano influenzare, o si lasciano influenzare di meno.

Detto questo, non intendo convincerti di niente: se sei convinto che la crisi sia 
reale e concreta, non ci provo neanche a farti cambiare idea! Sei libero di 
tenerti il programma, ti faccio i miei migliori auguri... goditi la tua credenza.

Copyright 2019 © Josè Scafarelli  per www.EnergetiClub.com                                 Pagina 15 di  35

http://www.EnergetiClub.com/


Le 8 Energie per sbloccare il Denaro - Josè Scafarelli

Se invece sei aperto alla possibilità che si tratti di un semplice programma, per
quanto ben installato, allora ti invito a lavorare dentro di te, per far sparire
la crisi dalla tua vita. 

NB: il cambiamento avverrà nella tua vita, non nella vita di tutti gli italiani. 
Ognuno sarà libero di continuare a vivere la sua crisi personale. La crisi
e la povertà non sono in assoluto cose negative: insegnano tantissimo alle 
anime, quindi anche queste energie hanno il loro motivo di esistere e la loro 
utilità.

E' vero anche che nel momento in cui cambi questo programma e passi ad un 
programma di Abbondanza, allora inizierai a notare tutta l'abbondanza 
che c'è intorno a te, e scoprirai che – anche in Italia – c'è una ricchezza 
infinita... personalmente credo sia uno dei paesi più ricchi del mondo (è solo 
una mia convinzione). Qui a Malta non te lo dico neanche che ricchezza c'è... è
un'isola tanto piccola, ma tanto, tanto ricca. :)

A questo punto, però devo dirti che è facile accusare i media di averci 
installato il programma “c'è la crisi”... in realtà, anche i media (come tutto
il resto), sono una nostra creazione, e ci stanno solo manifestando che in 
profondità, c'è un altro programma, ben più radicato, dal quale deriva 
questo. Sto parlando del programma “Scarsità”. 

Questo programma ci dice semplicemente che non c'è abbastanza ricchezza
per tutti. E in particolare, che non ce n'è abbastanza per te. Di 
conseguenza, essendo limitate le risorse sul pianeta, se guadagni dei 
soldi, significa che li stai togliendo a qualcun altro. Ma tu sei una persona
buona... quindi, pur di non toglierli a nessuno, preferisci rimanere senza
soldi.

Ti sembra un ragionamento assurdo? E' precisamente quello che fanno quasi 
tutti, inconsciamente. [NOTA: è bene ribadire che nessuno è stupido e nessuno
sceglie razionalmente di essere povero. Ma ti ricordo che hai una mente 
“conscia” ed una “inconscia”. E i programmi sono installati a livello inconscio.]

Il programma “Scarsità” nasce dall'infanzia: se da piccoli la mamma non 
ci ha allattato sempre negli stessi orari, abbiamo tratto 2 interpretazioni da 
questo evento: (1) non c'è abbastanza latte per me (2) non ho il 
controllo sul mio nutrimento.

Queste 2 convinzioni, hanno conseguenze catastrofiche sulle nostre finanze, 
come è facile intuire. La conseguenza pratica è che da adulti, tenderemo a 
non avere molta liquidità (quindi ad esempio, possiamo possedere degli 
immobili, che bloccano la disponibilità immediata dei contanti), oppure delle 
oscillazioni notevoli nel reddito, da un mese all'altro.
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Tutto questo, perché inconsciamente crediamo che non dipenda da noi, ma da 
fattori “esterni”, il nostro nutrimento.

Sempre da questo programma di scarsità, derivano anche altre energie molto 
deleterie per le nostre finanze:

Avarizia (= vivere da poveri, per paura di diventare poveri)

Identificazione tra soldi e fatica

Identificazione tra soldi e controllo

L'idea di fondo di queste energie, è quella di spaccarsi la schiena per 
ammassare delle grosse fortune, e solo quando le abbiamo 
conquistate, allora possiamo rilassarci.

Si tratta solo di un'idea (molto diffusa tra gli uomini), un programma. Questo 
programma ci spinge a lavorare in modo compulsivo. La verità è che non ci 
si sentirà rilassati quando si saranno ammassate quelle montagne di 
soldi. Avremo perso il senso della vita e ci ritroveremo vecchi a guardarci 
indietro con il rammarico di non esserci goduti gli anni migliori della nostra 
vita, nel vano sogno di accumulare pezzi di carta colorati (parlo delle 
banconote). [NOTA: ho ipotizzato che le montagne di soldi si fossero fatte... il 
che è molto improbabile, se si vive in questo modo] ;-)

Antidoto per l'Energia “C'è la Crisi!”:

Come abbiamo visto, dall'energia di fondo di scarsità, ne derivano diverse altre.

Ognuna andrebbe lavorata a fondo, comunque, in linea di massima, per 
sciogliere l'energia “c'è la crisi”, ti suggerisco di lavorare su:

• Il senso di scarsità

• Avarizia

• Identificazione tra soldi e fatica e soldi e controllo

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• L'Abbondanza che mi circonda è Infinita

• C'è abbondanza a sufficienza per me e per tutti

• I soldi sono infiniti
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• Più divento ricco e più genero ricchezza intorno a me

• Posso guadagnare grosse somme divertendomi e godendomi la vita

Inoltre sono ottimi i lavori di:

• Perdono mia madre per come mi ha nutrito 

• Perdono me stesso per aver pensato male di mia mamma
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 Energia 4 – “I Soldi sono la radice di tutti i 
mali”

Questo è un tema molto caldo... perché andiamo a toccare corde che hanno a 
che fare con gli insegnamenti religiosi che sono impressi come un marchio a 
fuoco nel nostro DNA.

Ebbene si, purtroppo, anche se non vai in chiesa da 20 anni, non sei immune 
da certi programmi religiosi. Ormai le persone che vanno in chiesa sono 
sempre di meno, ma i blocchi energetici su soldi, sesso e potere che ci 
hanno impresso nel corso dei secoli, rimangono finché non ce li 
lavoriamo dentro.

Nella Conferenza Metatron, la prima storica conferenza di Ricchezza Vera 
(2009), parlai diffusamente dei voti di povertà e di come scioglierli con il 
Mantra di Metatron.

E in questi 2 articoli parlai abbondantemente di questo specifico programma 
per cui inconsciamente riteniamo meritevole dei nostri soldi un cellulare, ma 
non la nostra crescita spirituale:

• La causa principale per cui non si attraggono soldi

• Il Denaro è la radice di tutti i mali?

In sostanza, dobbiamo domandarci: è giusto pagare per qualcosa di 
spirituale? Non esiste una risposta corretta e una sbagliata.

Esistono delle credenze... e delle conseguenze alle credenze che scegliamo di 
avere.

Se riteniamo che non sia giusto pagare per qualcosa di spirituale, significa 
soltanto una cosa: non riteniamo “indispensabile” spendere soldi per 
crescere spiritualmente. Ci nasconderemo dietro un giudizio negativo nei 
confronti di chi “vende beatitudine”, ma la verità è che non sentiamo una 
pulsione troppo forte verso la nostra crescita spirituale: non le diamo 
troppa importanza (per approfondire questo punto, guarda questo video di 
Osho).

Magari ci indebitiamo per acquistare un cellulare, facciamo sacrifici per 
comprare un vestito costoso, ci roviniamo con un mutuo per acquistare una 
casa... ma ci indigniamo di fronte alla richiesta di soldi in cambio di 
consapevolezza.

La domanda che ti faccio è questa: se tu fossi assetato in un deserto, 
pagheresti con tutto quello che hai per una bottiglia d'acqua? 
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Sicuramente si.

Allora ti dico che quando comprenderai il vero valore della tua crescita 
spirituale, allora la metterai al primo posto nell'ordine delle tue priorità.

Perché è sempre una questione di priorità. 

Con questo non voglio dire che devi per forza investire nella tua crescita. Non è
un dovere. Però l'anima pretende di evolvere ed esistono soltanto 2 strade 
per evolvere: soffrendo o lavorando su se stessi.

Le persone che investono su se stesse, sono quelle che si sono stufate 
di soffrire. Sbattono la testa contro un muro una volta, due, tre, cento volte, 
ma poi ad un certo punto dicono “basta” e cambiano strategia.

Personalmente ho investito (e investo) decine di migliaia di euro all'anno per la
mia formazione. Sono andato a conoscere personalmente personalità come T 
Harv Eker, Robert Kiyosaki, Brian Tracy, Bob Proctor, Tony Robbins, Alejandro 
Jodorowsky e tantissimi altri guru in giro per il mondo. E poi, ho anche 
investito decine di migliaia di euro in investimenti pecuniari. 

Indovina un po'? I soldi impiegati negli investimenti sono quasi tutti andati 
persi.

I soldi investiti nella mia crescita interiore, sono quelli che mi hanno 
dato i migliori frutti e continuano a darmene, sempre di più.

Il suggerimento più spassionato che ti posso fare è di investire ALMENO il 5% 
dei tuoi guadagni per la tua crescita interiore: è l'unica cosa che puoi 
acquistare e che non puoi mai perdere e che non ti potranno mai sottrarre 
(a differenza di uno smartphone, un abito, una casa o una automobile). ;)

Scusami se mi sono dilungato su questo punto, ma sentivo di farlo. :)

NOTA: mentre scrivevo questo report, ho ricevuto una email in cui un lettore 
mi chiedeva (a proposito del Mantra di Metatron per sciogliere i voti di 
povertà):

Caro Josè tu sei sicurissimo che il mantra cambierà la mia 
vita? io in internet purtroppo trovo molta confusione, non è 
facile capire dove sia la verità specie se ti chiedono di 
pagarla per fartela vedere... Ti faccio una proposta, inviami 
il mantra gratuitamente e, se come dici tu ne verrò cambiato 
sarò io stesso a versarti i soldi che chiedi. Dimostrami che la
verità è in te e che devo smettere di cercare altrove.
Ti auguro tanta pace e amore (firma)

Ecco la mia risposta:
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Ciao xxx,
i tuoi dubbi sono comprensibili. Ma non devi cercare la verità 
in me o nel Mantra. La Verità è solo in te. L'atto di acquistare
- con sacrificio - un audio del genere, è una dimostrazione di 
amore e fiducia che fai verso te stesso, non verso di me.
Solo credendo in te stesso potrai uscirtene dalla tua 
situazione. Il Mantra non ti renderà ricco: sei tu che crei la 
tua vita e continuerai a crearla anche dopo aver sciolto i voti 
di povertà con il Mantra (è questa la sua unica funzione).
Domani o oggi riceverai anche un ebook gratuito da parte mia in 
cui parlo anche di questo aspetto.
Spero di esserti stato d'aiuto.
1abbraccio
Josè

Nel momento in cui investi in te stesso, rinunciando magari a comprare un
oggetto materiale, nel tuo subconscio avviene qualcosa di importante: una 
parte di te comprende che per te, TU sei più importante delle cose 
materiali che vedi intorno a te. Avviene una magia... perché ti stai amando, 
stai mettendo te stesso al primo posto. 

Se invece compri un bel vestito o un cellulare, stai portando il focus verso 
l'esterno: così GLI ALTRI ti vedranno più bello o più figo, se hai un cellulare 
all'ultima moda. 

La vera origine per cui ci facciamo tante pippe mentali quando dobbiamo 
investire su noi stessi e sulla nostra crescita interiore, è che di fondo c'è quel
senso di separazione di cui ti ho parlato all'inizio di questo Special Report.

Ricordi? Quando ci siamo separati dall'Uno e siamo atterrati in questa terza 
dimensione, abbiamo portato con noi quel senso di disconnessione dal 
nostro Dio/Dea interiore. Questa disconnessione si manifesta anche sotto 
forma di separazione tra Spirito e Materia (soldi).

In realtà, come abbiamo visto all'inizio di questo Report, energia e materia 
sono la stessa cosa, quindi non esiste nulla che non sia energia, quindi non
esiste nulla che non sia spirituale.

Qual'è stato il trucco che hanno usato ai tuoi danni le grandi religioni?

Ti hanno fatto credere – facendo leva su questa separazione interiore tra 
spirito e materia – che per essere spirituali, bisogna essere poveri.

Anche questa è una convinzione. Anche questo è un programma. 

Poiché tu sei una persona fondamentalmente buona, non vorrai mai essere una
persona non-spirituale, quindi inconsciamente sceglierai di essere povero.
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Ecco perché ci hanno marchiato a fuoco programmi come “il denaro è la radice 
di tutti i mali”, “il denaro è lo sterco del diavolo”, etc.

Mai come adesso, c'è una necessità assoluta di ripulire la definizione 
inconscia del Denaro.

Si tratta pur sempre di pezzi di carta utili per lo scambio di merci. Non è 
possibile che abbia fatto tanto male in giro per il mondo! Sono solo pezzi di 
carta. Non possono fare del male. E non possono fare del bene. Sono solo 
pezzi di carta. Siamo noi che possiamo fare del bene o del male! Siamo 
noi che abbiamo il potere, non la carta!

[NOTA: anche in questo caso, il trucchetto è di farti credere che il potere sia 
all'esterno di te (nel denaro). Mentre invece, il potere è solo in te.]

[APPROFONDIMENTO: Spirito e Materia: la Relazione energetica d'Amore]

Antidoto per l'Energia “I soldi sono la radice di tutti i 
mali”:

Per sciogliere questa energia, ti suggerisco di lavorare su:

• I condizionamenti religiosi sul denaro

• Dissociazione tra spiritualità e povertà 

• Ripulisci l'energia del denaro (dentro di te)

• Investire almeno il 5% del tuo reddito per la tua crescita spirituale

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• I soldi sono spirituali 

• Spiritualità è Ricchezza

• Il Denaro è Amore

Inoltre sono ottimi i lavori di:

• Perdonare il denaro per il male che ha fatto nel mondo nella storia

• Perdono me stesso per aver pensato male del denaro
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 Energia 5 – Sensi di colpa
Anche qui c'è una forte componente religiosa. Il senso di colpa è un'invenzione 
tutta religiosa. Probabilmente avrai sentito dire in famiglia frasi tipo “sono 
meritevole dei più aspri castighi”, “siamo dei peccatori”, “Gesù si è fatto 
crocifiggere per i tuoi peccati”, etc. 

Ma tu pensa che impatto può avere su un bambino un'immagine del genere: 
Gesù (figlio di Dio, simbolo del Bene Assoluto) che si fa inchiodare, mettere la 
corona di spine che gli trafiggono la pelle a sangue (scene splatter ad alto 
impatto emotivo), per colpa tua, perché saresti un peccatore!

Un bambino un po' più piccolo potrebbe obiettare che non ha avuto il tempo di 
compiere peccati... ma per un vero religioso, non può ritenersi salvo neanche 
un neonato: tutti sono peccatori dalla nascita, perché figli di Adamo ed Eva che
hanno commesso il peccato originale!

Ma tu pensa che fregatura! Neanche sei nato, che già sei marchiato a vita: 
PECCATORE! :-D

A me dispiace molto scrivere queste cose, perché so che ci sono molte persone
che leggono i miei scritti che sono cattolici. Io non ho nulla contro questa o le 
altre religioni, ma credo che sia arrivato il momento di frequentare le chiese 
con un atteggiamento responsabile, senza prendere supinamente per buona 
ogni cosa che ci dicono. Se qualcosa “puzza di bruciato”, anche se ti dicono che
è scritta nel Vangelo, se proprio devi accettarla, accettala con qualche riserva 
mentale. Questo perlomeno è il mio parere, poi vedi tu, sei libero. :-)

Un altro sistema (voluto o non voluto, non so) che ci ha inserito ancora meglio 
questo programma dei sensi di colpa è il celebre “Mea Culpa”. Ricordi il 
momento in cui te lo fanno recitare, cosa devi fare? Mentre dici “Mea Culpa, 
Mea Culpa, Mea grandissima Culpa”, devi battere con la mano sul petto per
3 volte. 

Quel gesto ti va ad ancorare fisicamente al tuo chakra del cuore il senso 
di colpa, per cui è come infilare un paletto energetico nel nostro 4°chakra, 
che come spiego in questo vecchissimo articolo, è il motore 
dell'Abbondanza.

Antidoto per i Sensi di colpa:

Per sciogliere questa energia, ti suggerisco di lavorare su:

• Il senso di meritevolezza
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• Riconoscimento del tuo valore

• Autostima

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• Merito di essere ricco

• Creo valore per le persone e per questo sono felici di pagarmi

• Ricevo Amore anche se ho successo finanziario

• Dio è felice se io sono ricco

Inoltre sono ottimi i lavori su:

• Pulizia degli ancoraggi fisici dai sensi di colpa
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 Energia 6 – “Soldi = Morte”
Abbiamo già visto quanto la nostra famiglia di origine possa influenzare la 
nostra vita economica.

Nelle famiglie in cui si parla delle eredità future, il solo fatto di parlarne, ha 
delle conseguenze devastanti sui bambini che ascoltano. Quando ad un 
bambino viene fatto sapere che riceverà dei soldi quando la mamma o il 
papà moriranno, inizia a sentire: senso di colpa, senso di impotenza e 
senso di perdita, legati al denaro.

Inutile dire quanto queste neuro-associazioni influenzeranno la vita del 
bambino. Ecco le reazioni più diffuse che hanno questi bambini da adulti:

1. Senso di colpa tale da mantenersi in povertà per tutta la vita, per 
sentirsi di meritare l'eredità, quando arriva il momento.

2. Non trovare più alcun senso nel crearsi un reddito proprio.

A questo punto, l'associazione inconscia tra i soldi e la perdita dei 
genitori è fatta. Dimmi tu se con un programma del genere ci possiamo mai 
permettere di diventar ricchi! Se dentro di noi c'è il programma “soldi = 
morte”, stai sicuro che non proveremo mai a farne tanti. La paura è troppo 
forte. 

Sempre in questa categoria, rientra un altro meccanismo inconscio che è 
sempre legato alla famiglia, stavolta non alla famiglia di provenienza 
(mamma e papà), ma alla famiglia creata da noi (moglie/marito e figli).

Questo che sto per dirti riguarda generalmente più gli uomini, per cattiva 
educazione finanziaria ricevuta... eh si, certe cose ci teniamo tanto a 
tramandarcele di generazione in generazione! :-D

Parlo del rovinarsi la vita (e quella della famiglia), per fare soldi (che si 
inseguono paradossalmente per il bene della famiglia stessa)! In altre parole, 
mettiamo su famiglia, amiamo alla follia i nostri cari, e poi – per mantenerli e 
consentir loro di vivere agiatamente – iniziamo a lavorare. Tanto. Sempre di 
più... fino a mettere i soldi al di sopra della famiglia stessa. Togliendo 
alla famiglia tanto tempo che iniziamo a dare al lavoro... fino a dimenticarci il 
motivo per cui stavamo inseguendo soldi e ricchezze, cioè la nostra famiglia.

E' bene che tu sappia che i Milionari Illuminati, hanno nella propria scala 
valori la Famiglia al primo posto. I soldi non sono neanche nella Top 10!

Chi mette i soldi al primo posto, presto o tardi è destinato a guardarsi indietro 
con rammarico e rendersi conto di aver perso gli anni migliori da vivere con i 
propri figli. A tal proposito, ti invito caldamente a guardare un film stupendo 
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con Adam Sandler (che da sempre mi dicono essere il mio gemello! :-D).

Questo film si chiama: “Cambia la tua vita con un Click”. E ti invito anche a
commentare con il resto della tua famiglia questa vignetta, che personalmente 
ho trovato emotivamente molto “forte”:

Vivi adesso la tua vita, non quando sarai milionario! La tua famiglia è felice 
se ci sei tu, non se ci sono i soldi! E se te ne rendi conto presto, vedrai anche 
miracolosamente crescere i tuoi redditi, anche se lavori la metà di prima. Prova
e poi mi dirai! ;-)

Antidoto per l'Energia “Soldi = Morte”:

Per sciogliere l'energia “Soldi = Morte”, ti suggerisco di lavorare su:

• Il senso di meritevolezza

• L'associazione 'Soldi = Vita'

• Scala valori con la famiglia prima dei soldi

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• Merito di essere ricco

• Posso ricevere soldi da più persone e posti contemporaneamente

• Più sono ricco, più porto vita negli altri e in me
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 Energia 7 – Il Karma del Denaro
Quando si inizia un percorso spirituale qui in Italia, si inizia a pensare che 
l'unica religione “brutta e cattiva” sia il cattolicesimo, mentre quelle orientali 
sono fatte salve. In questo capitolo, vediamo invece che alcuni programmi 
limitanti ci provengono anche dall'oriente. E' il caso del radicatissimo 
programma del Karma. 

Un giorno mi deciderò a scrivere un ebook solo su questo argomento. Per 
adesso mi limito a parlartene solo per quello che riguarda i soldi. 

Tutti sanno che il Karma è l'attivazione della legge di “causa-effetto”, 
per cui se oggi ci accade qualcosa di spiacevole, è per via di un “Karma 
pesante” di un'altra vita. Ecco, questo è quello che credono in molti, senza 
rendersi conto, che anche questo del Karma, è soltanto un programma 
limitante! O meglio, è un programma che può essere limitante, se lo si 
interpreta in un certo modo e può anche essere un innocuo strumento che 
ci aiuta a comprendere meglio la realtà.

Il problema è sempre lo stesso di cui ti ho parlato prima: se usi il concetto di 
Karma per illuderti che qualsiasi cosa ti avviene non dipende da te, ma da una 
forza esterna che si è accanita contro di te, perché magari in un'altra vita sei 
stato un cattivone... allora ti stai prendendo per i fondelli da solo: è l'ego che 
ama sentirsi perfetto e far ricadere la colpa delle tue sfighe su “un altro te” di 
un'altra vita in cui non eri “perfetto” come in questa.

Guarda, te lo ripeto amorevolmente: 

Sei SOLO TU il Dio Creatore Potente della Tua realtà!

[NB: hai notato come ho scritto “solo tu”?] :-)

Non c'entra il Karma! Il Karma non può niente contro di te... a meno che non 
sia tu stesso a conferirgli questo potere (mantenendo questo programma)!

La tua Vittima Interiore è molto furba, e trova sempre un modo per farti 
credere che non sei stato tu a fare qualcosa che ti è sembrata brutta. Questo 
avviene perché quando da bambini facevamo qualche marachella, venivamo 
puniti. Quindi abbiamo dovuto sviluppare una certa bravura, per 
uscircene “puliti” da ogni situazione: “non l'ho rotto io il vaso! E' stato 
Luigino che ha aperto la finestra, è entrato un vortice che ha fatto muovere la 
sedia che ha spostato il vaso che è caduto da solo!”. :-)

Ti fa ridere questo esempio? :-)

Bene, allora vediamo se questo ti fa ridere: “Non sono stato io a volere questo 
disastro nelle mie finanze! E' stato il Karma dei soldi che mi porto indietro da 
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una vita passata in cui ho abusato del denaro!”. 

Hai mai sentito qualcuno che dicesse una cosa simile? Secondo te cosa cercava
di fare, se non di dare la colpa a qualcosa di esterno, pur di non 
assumersi la sua responsabilità?

Il problema è che questo programma del Karma che governa le nostre vite è 
installato anch'esso nel nostro DNA, e quindi dobbiamo ancora una volta 
lavorare su noi stessi, per liberarcene. Liberati da questo programma, ci 
liberiamo anche dal senso di impotenza che ne deriva.

Antidoto per l'Energia del Karma del Denaro:
Per sciogliere questa energia ti suggerisco di lavorare su:

• Responsabilità

• Scioglimento di voti religiosi, vincoli, promesse, giuramenti, maledizioni, 
karma accumulato

• Riconnessione con la tua Divinità Interiore

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
sono:

• Io Sono il Dio/Dea Creatore della mia realtà

• Solo Io creo la mia ricchezza

• La mia ricchezza dipende solo da me

• Io ho un Karma positivo sui soldi
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  Energia 8 – Paura di vendere
Immagino che non ti aspettavi di trovare la paura di vendere tra le energie 
più profonde che bloccano l'afflusso di denaro nella tua vita, vero? :)

Invece si. Prova a sentire le emozioni che provi alla sola idea di 
vendere. Ti senti a tuo agio? Provi qualche piccolo fastidio? Se lo provi, è 
normale. A meno che tu non sia già allenato alla vendita, è molto facile che ti 
dia fastidio l'idea di andare da qualcuno a proporre la tua idea, il tuo servizio o 
il tuo prodotto.

Il problema è che alla base di ogni spostamento di capitale, c'è sempre 
uno scambio energetico tra un acquirente e un venditore. E noi siamo 
geneticamente predisposti alla vendita, sin dalla nascita: quando 
piangiamo nella culla è perché stiamo vendendo la nostra fame alla mamma. 
Quando andiamo a scuola, vendiamo le nostre conoscenze alla maestra, 
durante le interrogazioni. Quando andiamo al primo appuntamento galante, 
vendiamo il nostro fascino, la nostra bellezza. Quando diventiamo 
professionisti, vendiamo la nostra competenza, anche mettendo in bella mostra
nello studio i nostri diplomi, certificati, lauree, etc.

Le paure di fondo, dietro la vendita, sono diverse. Queste sono le principali:

Paura di essere avidi perché lo facciamo per un tornaconto personale

Paura di essere considerati disonesti

Paura di essere rifiutati

Paura di essere giudicati

In realtà, superate queste paure, vendere diventa facilissimo. Basta parlare 
(questo credo che tu non abbia problemi a farlo :-) ) e alla fine del dialogo, 
proporre il proprio prodotto (idea, servizio o altro). 

Per farlo, devi comprendere meglio che queste paure derivano dal tuo 
pregiudizio:

1) E' normale avere un tornaconto personale in una vendita. Se vendi, 
guadagni dei soldi. Ma questo non significa che il tuo guadagno sia l'unica 
cosa che ti motiva a fare quella vendita. Se oltre ad avere un vantaggio tu, 
stai procurando anche un vantaggio al tuo cliente, non hai nulla di cui 
temere. Più è grande il vantaggio che procuri al tuo cliente, più la 
tua paura di vendere cala di intensità. Questa è la differenza tra 
vendere con l'Ego e vendere col Cuore. Devi imparare a vendere con il 
cuore. E per farlo, hai bisogno di amare te stesso a tal punto di provare 
amore anche per i tuoi clienti.
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2) Quella per cui i venditori sono disonesti, è solo una credenza. L'abbiamo 
avuta tutti, basta lavorarsela. :-) Non è oggettivamente possibile che tutti i 
venditori del mondo siano disonesti, è una generalizzazione, e in quanto 
tale, è una sciocchezza. Se nella nostra vita abbiamo avuto a che fare con 
qualche venditore non onesto, non significa che lo debbano essere tutti gli 
altri venditori del mondo. Giusto? :)

3) La paura del rifiuto è in realtà un riflesso di come noi rifiutiamo una 
parte di noi stessi. Spesso il senso di rifiuto nasce dalle esperienze avute 
da bambini. Se ad esempio i nostri genitori inizialmente non volevano avere
figli, e noi siamo stati concepiti “per sbaglio”, allora il bambino può crescere 
con questa idea di non essere voluto. Ovviamente nulla è casuale, e ognuno
di noi ha una propria Missione dell'Anima su questa terra. Molto spesso, la
nostra missione include anche quella di portare Luce e 
Consapevolezza nei nostri genitori. In realtà si tratta, solo di una 
percezione del bambino: inconsciamente qualsiasi genitore voleva il 
figlio che ha avuto, perfettamente così com'è. [NOTA: questo del parto
inatteso è solo un esempio, possono esserci tante altre cause per il sorgere 
della paura del rifiuto]

4) La paura di essere giudicati mentre vendiamo qualcosa, è solo un 
riflesso di come noi giudichiamo gli altri, quando ci stanno vendendo 
qualcosa. Prova ad ascoltare la tua voce interiore quando qualcuno ti 
venderà qualcosa. Cosa senti? Immaginalo adesso. Senti una vocina che 
giudica? Se la senti, inizia a comprendere che finché avrai quella voce 
dentro di te, non permetterai mai a te stesso di vendere qualcosa e 
– di conseguenza – di essere ricco. [Se sei già un venditore di 
professione, è un problema grave] ;-)

Antidoto per la Paura di vendere:

Per sciogliere l'energia “Paura di vendere”, ti suggerisco di lavorare su:

• Autostima e Auto-Accettazione

• Centratura nel Cuore

• Trova la tua Missione dell'Anima

• Astensione dal giudizio

Alcune affermazioni che puoi ripetere (o che ti puoi inserire, se sai come fare) 
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sono:

• Io do sempre un valore superiore al prezzo che chiedo

• Io amo vendere e mi sento a mio agio nel farlo

• Io mi amo e mi accetto così come sono, anche mentre vendo

• Dio vende ogni giorno la bellezza del suo creato
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 Conclusione
Complimenti per aver letto fino in fondo questo Special Report! :-)

Ce l'ho messa tutta per poter rendere più semplici possibile questi concetti. Il 
mio scopo è quello di aiutarti a portare ricchezza nella tua vita, e quando dico 
“ricchezza”, intendo sia quella interiore, che quella materiale. 

Come hai potuto vedere tu stesso, queste 2 forme di ricchezza sono 
strettamente collegate: senza lavorare dentro, potresti impedirti di ricevere 
denaro. Questo è vero per tutti i casi “normali”: come sappiamo entrambi, ci 
sono anche persone che riescono ad ottenere immensi capitali senza fare 
nessun tipo di lavoro su di sé, lasciandosi guidare soltanto dall'Ego. 

Non stiamo qui a giudicare se facciano bene o male, ma oggettivamente non 
conviene far soldi con l'Ego, semplicemente perché prima o poi la 
Coscienza ci presenta il conto. E quindi chi ha guadagnato lasciandosi 
guidare dall'Ego, arriverà a punirsi da solo. Infatti sappiamo bene che vita 
orribile fanno i malavitosi, i politici ladri, etc. Se la godono per qualche anno, 
ma poi perdono tutto.

Il messaggio che cerco di trasmettere con lavori come questo, è di rendere 
sacro tutto nella nostra vita, anche i soldi. Possiamo vivere in modo 
spirituale e ricco contemporaneamente. Possiamo evolvere spiritualmente e 
guadagnare un sacco di soldi. Anzi, se si trascura l'aspetto pecuniario, 
nessun percorso spirituale può dirsi completo. Dietro i soldi si 
nascondono le nostre paure più profonde che chiedono di essere elaborate. 
Spero di averti aiutato ad individuarle con questo report.

Lavorare su se stessi
Come avrai notato, per far soldi e per avere una vita ricca e felice, c'è 
parecchio da lavorare su di sé. La nostra Anima conosce solo 2 modi per 
farci crescere: la sofferenza e il lavoro interiore. Quando arriva il 
momento in cui una persona è stufa di soffrire, allora attrae a sé un libro o un 
ebook come questo, in cui gli viene mostrata una via. Ci sono infinite vie per 
lavorare su se stessi, qui te ne ho mostrata una, quella che il destino ha 
portato nella mia vita.

Sono stato felice di condividerla con te. :-)

Ora, è bene comprendere che tutto dipende sempre da te. Se dopo aver 
fatto un lavoro su uno degli aspetti indicati in questo Special Report non vedi 
nulla di cambiato nella tua vita, significa che in qualche modo hai bloccato il 
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cambiamento. Probabilmente sei ancora molto legato a quella energia e ne hai 
bloccato la trasformazione. 

Ricorda, e ricordalo per sempre: 

TU sei l'unico Dio/Dea Creatore Potente della Tua realtà!

Quindi prendi coscienza del tuo potere e smetti di regalarlo agli altri. Come lo 
si regala? Giustificandoti, dando la colpa agli altri del tuo fallimento, dando la 
colpa al governo, dando la colpa ai banchieri, dando la colpa ai corsi che hai 
frequentato che non erano spiegati bene, dando la colpa ai libri che hai letto 
che non ti hanno detto bene cosa fare... sono esempi. Spero sia arrivato il 
messaggio: fa male ammettere di essere noi la causa dei nostri 
fallimenti, ma nel momento in cui lo ammettiamo, allora significa che 
stiamo iniziando a rimpossessarci del nostro Potere Infinito.

Quanto più integri il tuo Potere Personale, tanto più diventano facili i lavori su 
te stesso. La cosa divertente dei lavori sul Denaro – e quindi sulle 8 energie 
di cui abbiamo parlato in questo report – è che vedi le conseguenze dei 
lavori in modo molto evidente e quantificabile: il tuo reddito. 

Molto spesso con questo genere di lavori è facile trovare monetine a terra, fare
piccole vincite casuali, fare degli incassi extra inattesi. Succede. 

E' importante comprendere anche che questi sono lavori energetici. 
Servono a sbloccare le energie interiori, quindi vanno integrate anche sul 
piano fisico con delle azioni fisiche. Non esiste la favola degli assegni da 
1 milione di dollari che ti arrivano per posta, se non hai messo in moto 
qualcosa sul piano fisico. 

In questo report abbiamo parlato delle energie più profonde da lavorare, ma 
se non si mette in pratica - sul piano fisico - il lavoro fatto, allora è 
normale che non arrivino i risultati. Spero sia chiaro questo punto.

E adesso?
Con questo Special Report abbiamo aperto dei nuovi portali nella tua 
mente. Adesso sai che cosa sta succedendo dentro di te e hai una strada. Puoi
lavorare queste energie con tutte le tecniche che conosci, vanno bene tutte.

Quello che conta è che adesso la tua mente sta già razionalizzando ed 
elaborando le energie di cui abbiamo parlato. Certe energie diminuiscono 
la loro intensità già solo nel momento in cui vengono scoperte. Questo non 
significa che ti sia bastato leggere questo report per liberartene, ma qualcosa 
sta già cambiando in te. Cerca di notare se nella tua vita ci sono dei nuovi 
risultati inattesi. Non è detto che già ci siano, ma non è da escludere che 
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possano materializzarsi delle novità. Dipende esclusivamente da te, come 
immagino che tu abbia ben compreso! :-)

A questo punto, puoi decidere di ignorare quello che hai letto e lasciare che 
tutto rimanga così com'è, oppure – come spero che sia – già senti dentro di te 
un impulso forte a liberarti di questi blocchi che ti impediscono di 
attrarre denaro nella tua vita. 

Se senti questo impulso, allora inizia a lavorare oggi stesso su di te! 
Scriviti un piano di azione e prenditi ogni giorno del tempo di qualità per te e 
per i tuoi lavori. 

Se questo non ti è possibile, perché non hai tempo, allora – lasciamelo dire – ti
stai prendendo in giro. Tutti noi abbiamo 24 ore e se non hai un sacco di 
soldi, allora hai un sacco di tempo. Se non hai né tempo né soldi, allora c'è
qualcosa che devi rivedere nella tua vita. :-) Certe cose le so bene perché sono
stato una cintura nera di “prendersi in giro da soli” e conosco certi meccanismi 
mentali. :-)

Se ti fa piacere continuare questo percorso con me e con Ana Maria Ghinet, 
ideatrice del Coaching Energetico® e della Riprogrammazione Energetica
del Punto Zero® (che mi ha insegnato molti dei concetti che ti ho espresso in
questo ebook), allora ti invito ad iscriverti all'EnergetiClub, il primo ed unico 
Club online in cui si riprogrammano le energie interiori, per trasformare la 
realtà esteriore.

A partire da questo mese, proprio sulla base delle idee esposte in questo 
Special Report, abbiamo ideato il Master in Leadership Energetica 
Finanziaria, in cui facciamo un lavoro specifico su ognuna delle 8 energie per 
sbloccare il denaro.

Se sei interessato e ti va di approfondire questi temi, allora

Clicca qui e guarda il video
Io ti ringrazio per aver letto tutto questo Special Report e ti invito a 
commentarlo, oppure a fare domande su concetti che non ti sono stati chiari, 
su questa pagina del blog di Ricchezza Vera. 

Manifesta la tua Ricchezza Interiore con Amore, Rispetto e Gratitudine! :-)

1abbraccio

Josè
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PS

Scrivo questo post scriptum, dopo circa un mese dal lancio di questo Special 
Report. I commenti ricevuti sul blog sono stati stupendi e mi sento di 
ringraziare tutti gli amici e i lettori che hanno scritto delle cose così belle sul 
mio conto e sul conto di questo report.

La domanda più frequente che mi è stata fatta, è stata: 

“Come posso fare gli inserimenti? Come posso lavorare dentro di me queste 8
Energie per sbloccare il Denaro?”

Proprio per venire incontro a chi vuole passare all'azione e liberarsi subito di 
questi ostacoli nella propria vita, abbiamo realizzato il 

Master in Leadership Energetica Finanziaria

Un percorso online in cui lavoriamo in ogni training su una di queste energie:

1° Training: Fuori dalla Spirale del Debito - Padre
2° Training: Fuori dalla Spirale del Debito - Madre
3° Training: E' Finita la Crisi! - Riprogrammazione dalla Scarsità 
all'Abbondanza
4° Training: Innalzare la Frequenza del Denaro
5° Training: Diventa l'Energia del Successo Finanziario
6° Training: Io sono sia Amato che Ricco!
7° Training: Karma Positivo sul Denaro
8° Training: Io sono Dio/Dea e creo la mia Ricchezza Finanziaria 

Guarda qui per maggiori informazioni sul Master in L.E. Finanziaria 
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